

## Infoblatt zum Instrument „Trompete“

Die Trompete ist ein sehr vielseitiges Instrument. Von Klassik über Jazz bis hin zur Unterhaltungsmusik wird sie eingesetzt. In klassischen Orchestern und Kammermusik ist sie ebenso vertreten wie in der Bigband oder in Pop- und Rockbands. Ein besonderer Stellenwert kommt ihr in der Blasmusik zu, wo sie als solistisches und auch Melodie führendes Instrument eingesetzt wird.

### Voraussetzungen

Das Erlernen des Instruments benötigt keine besonderen physischen Voraussetzungen. Quasi jeder kann ein Blechblasinstrument lernen. Man sollte dennoch nicht allzu früh damit anfangen, denn die Zähne sind wichtig für den Ansatz und wenn Unregelmäßigkeiten auftreten in Form von Ausfällen der Milchzähne, kann das zu Problemen führen. Bekommt der Schüler eine feste Spange, so kann mit Absprache des Lehrers eine Pause eingelegt werden.

### Instrumentenkauf

Die Anschaffung eines Instruments ist vergleichsweise günstig. Eine gute Trompete ist für ca. 500 Euro zu haben, ein Mundstück, Öl und Putztuch sind meistens schon enthalten. Die weiteren Kosten belaufen sich nur auf Öl, das zur Pflege der Ventile benötigt wird.

Die Trompete ist ein schönes Instrument, mit dem man durch konstantes Üben schnell Fortschritte erzielen kann.

### Lehrkraft am VMG:

Herr FL Dominik Glöbl